

y otros tantos heridos en los días que sostuvieron los ataques de los contrarios. Estas noticias las he sabido por uno de los paisanos que después de prisionero logró fugarse; y lo aviso a Vd. para su conocimiento y que se sirva elevarlo al de su Alteza.

El sitio y posterior toma del Castillo de Chinchilla por parte de las tropas francesas supuso el mayor enfrentamiento entre ambos ejércitos en la actual provincia de Albacete, y aunque resultó gloriosa su defensa, ensalzada por este general, la inmensa superioridad numérica de los franceses, unido al prolongado asedio y la desafortunada caída de un rayo en la habitación del gobernador, que le hirió junto a medio centenar de los suyos, hicieron el resto.

El día 18-10-1812, El brigadier Benavides le manifiesta al Excmo. Sr. Ministro de Guerra:

Por noticias extrajudiciales he sabido que el castillo de Chinchilla se rindió a las tropas enemigas el 8 del corriente después de haber sufrido ocho días de sitio y tres asaltos que rechazó su guarnición con el mayor valor hasta el siete en la noche que después de resistir el último, se retiró la tropa franca a la torre, y sobreviniendo una tempestad espantosa cayó un rayo que hirió y mató varios soldados y a su gobernador, el teniente coronel del Real Cuerpo de Ingenieros D. Juan Antonio Cearra, lo tiró contra una pared hiriéndole en varias partes y quebrándole ambas rodillas, de cuyas resultas tomó el mando su segundo y capituló el mencionado día ocho, quedando prisionera de guerra la guarnición que ya era muy poca y se ha fugado casi toda antes de salir del mismo Chinchilla, lo que he sabido por dos individuos de la misma guarnición y lo comunico a Vd. en cumplimiento de mi deber¹⁵.

¹⁵ AHN. Diversos-Colecciones, 127 N97.